

Analizan en Cuba integración de cooperativas en El Salvador



La Habana, 18 may (RHC) El gerente corporativo de la Federación de Cooperativas de Ahorro y Crédito de El Salvador, Héctor Córdova, transmitió en La Habana la experiencia de su entidad en la integración de esas formas organizativas en el país centroamericano.

Durante un foro sobre el tema con sede en el Palacio de Convenciones, resaltó Córdova que dar servicios a las personas es la principal tarea de la Federación, la cual creó una aseguradora y una caja central de liquidez, mecanismo únicamente implementado en Latinoamérica por su nación, Brasil, Colombia y Ecuador.

También destacó el principio de no defraudar a los ahorristas de las cooperativas y la diversificación de su actividad, así como incursionar en el pago de remesas enviadas por sus compatriotas desde el exterior.

Actualmente, precisó, Fedecaces movilizar 240 millones de dólares en remesas, es decir unos 295 mil envíos a los familiares destinatarios.

Uno de los elementos de la Federación es que tiene sus propios mecanismos de regulación, y los integrantes de las cooperativas, miembros además de operaciones internas, pueden realizarlas en otras unidades de ese tipo.

Precisó que las cerca de 59 mil transacciones de esa clase realizadas en un año representaron por ese concepto unos ocho millones de dólares.

Acerca de la confianza existente en la población en la entidad, Córdova señaló que si en 2007, año de inicio de la actual crisis económica global, contaban con 95 mil miembros, hoy esta cantidad es de 240 mil.

El gerente corporativo atribuyó ese aumento a las características del sector cooperativo, de no poseer una visión de lucro, sino que los intereses que cobran en préstamos se retornan en las altas ganancias de los ahorros.

Además cada miembro de esas formas organizativas tiene derecho a voto y es propietario de la cooperativa.

De unas 40 mil personas que acuden a Fedecaces a cobrar esos envíos de dinero, unos 25 mil ya se afiliaron a esa organización, muestra de la confianza depositada en ella, sostuvo.

También dio a conocer que la organización hoy hace operaciones que con anterioridad eran exclusivas de los bancos.

Por último subrayó que la Federación tiene fuertes vínculos con los actores de las localidades, es decir, fortalece su membresía con la afiliación local.

El encuentro es uno de los cuatro eventos del II Congreso Internacional de Gestión Económica y Desarrollo, que conjuntamente reúnen en el Palacio de Convenciones más de 900 profesionales de 17 países de cinco continentes, y el cual concluye mañana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/93926-analizan-en-cuba-integracion-de-cooperativas-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba